
 

         

 

 

Se: Via Marchese Ugo,60 

 
   VERBALE N°  12 

SEDUTA  del  20 GENNAIO 2016 

      

L’anno duemilasedici il giorno venti del mese di gennaio c/o la sede di via 

Marchese Ugo è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso n° 

251 del 28 dicembre u.s., la V Commissione Consiliare per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. presso la sede di via Marchese Ugo 

n°60.  

Alle ore 8,30 In 1^ convocazione   risulta presente il Consigliere Giuseppe 

Federico, pertanto  per mancanza di numero legale  la seduta viene rinviata in 2^ 

convocazione.  

Presiede il Presidente Torta, assistito dalla segretaria Marilena Manduci. 

Alle ore 09.30 il Presidente dispone  l’appello al termine del quale risultano presenti 

i Consiglieri  Giuseppe Federico, Salvo Alotta. 

Il Presidente constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta. 

In data odierna è previsto l’incontro con l’Assessore al Verde, Prof. Raimondo. 

Alle ore 9,45 giunge il Vice Presidente  Cons. Maurizio Lombardo, alle ore 9,50 

giunge il Cons. Massimo Pullara. 

Il Presidente preliminarmente, evidenzia alcuni temi oggetto di discussione,  

informa pertanto l’Asse.re che la Città di Palermo è stata designata per la 

realizzazione dell’evento “70^ Vespa”, ed è a tal proposito, che individuato il sito 

delle Scuderie Reali , chiede delucidazioni in merito all’iter da seguire. 

 Ampio dibattito viene avviato dal Presidente sul  tema, a suo parere e condiviso da 

tutta la Commissione, di riguardevole importanza, attinente al profilo dei vivaisti, 

che grazie al piano di mobilità professionale interna,  trovano l’opportunità di 

accedere a quello di collaboratore professionale con qualifica di potatore, ciò detto 

anche grazie all’impegno profuso da questa Commissione che ha fatto  della 

problematica  oggetto di numerosi incontri e discussioni.  

Altra questione riguarda la serra grande e la casa del custode all’interno di Villa 

Trabia, entrambi di proprietà di UNICREDIT, la quale, a seguito interessamento 
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attivo da parte di questa Commissione che ne ha curato i contatti e la procedura, ha 

concesso la cessione gratuita in favore del Comune di Palermo, precisando a 

riguardo, che gli oneri notarili sarebbero restati a carico dell’Amministrazione 

Comunale e chiedendo un riconoscimento della donazione con una targa sia per la 

casa che per la serra. Ad oggi, causa sterili lungaggini, non si è ancora definito la 

procedura. Ciò detto si procede alla lettura degli atti a riguardo e la nota n. 800474 

del 6 ottobre 2014 del Settore Patrimonio. 

Dopo ampio dibattito, l’Ass.re ringrazia la Commissione per avere sollecitato tale 

questione e si impegna  a provvedere urgentemente. 

Il Presidente dopo aver chiuso la discussione sugli argomenti fin’ora trattati e  su 

richiesta del Cons. Federico, pone in discussione il tema della “programmazione 

attività settore verde”. 

Cons. Federico, dopo aver esposto delle lamentele a proposito delle disattese 

richieste avanzate al Settore Verde,  dai componenti  di questa Commissione, 

chiede al Prof. Raimondo se gli Uffici competenti  hanno già previsto una 

programmazione delle attività. 

L’Ass.re  dichiara che purtroppo, la programmazione è stata rallentata a causa sia 

delle festività natalizie,   sia per le disastrose intemperie, ciò nonostante diversi 

progetti si sono  portati avanti, quale ad es. la casetta in stile liberty di piazza Unità 

d’Italia, che con progetto dell’Arch. Tarallo del settore Verde, allo stato attuale è in 

fase di restauro.    Entrando in merito alla destinazione d’uso, onde evitare utilizzi 

impropri, l’Ass.re esprime la volontà di destinarla a sedi di studio ed è a tal 

proposito che concordemente e in sintonia con l’Ass.re si ipotizza fare un atto di 

indirizzo a firma della Commissione, dopo ampio dibattito la Commissione di 

determina, perchè la si ritiene necessaria, fare una seduta di Commissione presso la 

struttura de qua.  

L’Ass.re inoltre chiede alla Commissione di riaggiornare la seduta  in ordine  alla 

questione riguardante alcune piante particolarmente difficili.  

L’incontro si conclude dopo aver preso in discussione il bando pubblicato sul sito 

istituzionale del Comune riguardante l’Adozione di Aree a verde da parte dei 

cittadini. 

Alle ore 10,45 si allontana il Presidente, assume pertanto la presidenza il Vice 

Presidente Maurizio Lombardo. 



 

I lavori proseguono e il Presidente Lombardo pone in discussione il punto posto 

all’O.d.g. relativo alla proposta “Regolamento per la disciplina del servizio 

pubblico di piazza turistico con veicoli a trazione animale” e  alla mail di 

riscontro da parte della Polizia Municipale in ordine ai suggerimenti proposti dalla 

Commissione, anche se non contemplati nella proposta,  sia sugli itinerari sia sugli 

stalli. Si apre un ampio dibattito in merito in quanto la mail non convince la 

Commissione che decide di contattare gli uffici preposti.  

Alle ore 11,20 si allontana il Vice Presidente Lombardo assume pertanto la 

presidenza il Cons. Anziano Alotta. 

Alle ore 11,25 il Presidente Alotta dichiara chiusa la seduta. 
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